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Spielplatzpaten im Stadtbezirk Chorweiler Mündliche Anfrage des Bezirksvertreter Herrn 
Becker 
 
Bezirksvertreter Herr Becker hat folgende mündliche Anfragen: 
 
Die Anzahl der Spielplatzpaten in unserem Stadtbezirk ist im Vergleich zu anderen Stadtbezirken 
sehr gering. 
 
Der SPD Fraktion bittet die Fachverwaltung folgende Fragen zu beantworten: 
 

− Ist es möglich das die Bezirksjugendpflegerin Martina Zuber-Goljuie und der Sozialraumko-
ordinator Herr Ellerbrock Ideen entwickeln bzw. Vorschläge erarbeiten, mit dem Ziel die 
Anzahl der Spielplatzpaten im Stadtbezirk Chorweiler zu erhöhen bzw. das Amt des Spiel-
platzpaten attraktiver zu gestalten? 

 
− Wenn dem so ist, zu welchem Zeitpunkt kann die Bezirksvertretung mit Ergebnissen rech-

nen? 
 
 
 
Die Kinder- und Jugendverwaltung nimmt wie folgt Stellung: 
 
Durch die Kinder- und Jugendverwaltung werden regelmäßige Werbeaktionen über verschiedene 
Medien, Flyer und prominente Persönlichkeiten durchgeführt. Andere Aktionen zur Spielplatzpa-
tengewinnung sind die, die über Veranstaltungen stattfinden, wie z.B. Benefizfußballspiele, Spiel-
platzeinweihungen, Spielplatzfeste, Aktionen der Rollenden Spielplätze Juppi, Ehrenamtstag und 
Weltkindertag. 
Weitere Werbung findet im Rahmen von Bürgerbeteiligungen bei Spielplatzplanungen und durch 
Mundpropaganda statt. 
Auch erfolgt die Werbung neuer Paten durch die Spielplatzpaten selbst. Auf das Projekt wird auch 
bei Vereinen, Institutionen und im Ferienprogramm der Stadt Köln aufmerksam gemacht.  



 2
 
Solche Aktionen wurden auch im Bezirk Chorweiler durchgeführt. 
 
Es wurde bereits Kontakt zur Bezirksjugendpflege und zum Sozialraumkoordinator sowie anderen 
Institutionen Kontakt aufgenommen um weitere Möglichkeiten auszuschöpfen, die dazu führen, die 
Anzahl der Spielplatzpaten zu erhöhen.  
 
Bei einer Spielplatzpatenschaft handelt es sich um eine ehrenamtliche und freiwillige Aufgabe. Es 
ist nicht planbar, wie viele Personen sich wann zu einer Spielplatzpatenschaft entschließen.  
Wenn neue Spielplatzpaten im Bezirk Chorweiler dazu kommen, wird die Bezirksvertretung dar-
über informiert.  
 
 
 
 
 
 
 


